

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2011 (I)

Antrag vom 6. Juni 2011

Gemperle-Goldach / Hartmann-Rorschach / Kündig-Rapperswil-Jona / Lehmann-Rorschacherberg / Götte-Tübach

Ziff. 3.1 Soziales, Bildung, Gesundheit

L.11.1.09bis (neu): Verein Begegnungsplatz Kellen Fr. 50'000.–

Begründung:

Dieses Projekt beruht auf einer privaten Initiative von engagierten Bürgern. Sie haben den Verein «Begegnungsplatz Kellen» zur Entwicklung und Schaffung von generationenübergreifendem Sozial- und Freizeitraum gegründet. In Goldach soll nun ein bislang einzigartiger Begegnungsplatz für Jung und Alt, behindert und nicht behindert als neue Attraktion entstehen. Er umfasst Spielgeräte für Kinder, Fitness- und Bewegunginseln für Erwachsene und Senioren, einen Bouleplatz, eine zentrale Begegnungszone, die durch barrierefreie Wege miteinander verbunden sind.

Damit wird ein neuartiges Angebot verwirklicht, das die Lebenswelt im Aussenraum auch für ältere Menschen aufwertet. Akzeptanz und Wirkung dieses Begegnungsplatzes werden durch das Kompetenzzentrum für Sozialraumgestaltung der Fachhochschule St.Gallen in Rorschach wissenschaftlich begleitet.

Die Erstellung des Begegnungsplatzes wird grösstenteils mit privaten Geldern und Leistungen finanziert. Gegen 20 regionale Vereine unterstützen das Projekt aktiv. Die Kosten für den Betrieb übernehmen die Gemeinden Rorschach, Rorschacherberg, Mörschwil, Tübach, Untereggen, Steinach, Horn und Goldach. Die Breite der Unterstützung zeigt die substanzielle Vernetzungsarbeit auf, die der Verein bereits geleistet hat. Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 600'000 Franken. Das Land wird durch die Gemeinde Goldach unentgeltlich zur Verfügung gestellt.